

Durch die Arbeitssuche fand ich zum Glauben zurück

C.B.,

29.04.2011

Vor 2 Jahren (März 2009) wurde ich arbeitslos und suchte sofort eine Stelle, aber ohne Erfolg; als ich schon ziemlich verzweifelt war, bekam ich über eine Tante das Gebet zum [hl.] Josefmaria. Sie sagte: Du musst es jeden Tag beten, dann wirst du eine Arbeit finden. Das tat ich, und im

Dezember 2010, als ich gar nicht damit rechnete, erhielt ich das Angebot einer Gelegenheitsstelle, wo ich denjenigen kennen lernte, der mich dann im Januar für eine feste Stelle in derselben Firma vorschlug. Heute kann ich sagen, dass ich dank des [hl.] Josefmaria und seiner Fürbitte den Glauben und die Hoffnung wieder gefunden habe.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/durch-die-arbeitssuche-fand-ich-zum-glauben-zuruck/> (04.02.2026)